



Carlos Bombal: Se necesita urgentemente que el Ministerio del Interior asuma la coordinación nacional del combate contra el narcotráfico.

“Es una necesidad urgente” Bombal pide organismo central contra drogas

El diputado Carlos Bombal señaló ayer que es urgente que en nuestro país se cree, a nivel de Gobierno, un organismo central “del máximo nivel” que coordine todas las acciones tendientes a combatir el tráfico y consumo de drogas.

El parlamentario, acompañado del senador, Jaime Guzmán, ofreció una conferencia de prensa para referirse al problema de la droga en Chile, que de acuerdo a estadísticas -según dijo- ha tenido un incremento alarmante en la nación.

Indicó Bombal que “se necesita urgentemente que el Ministerio del Interior asuma la coordinación nacional del combate contra el narcotráfico y el consumo de drogas en nuestro país. Dadas las implicancias-añadió-internacionales que éste involucra, resulta indispensable que participe, estrechamente vinculado a Interior, el Ministerio de Relaciones Exteriores, hasta ahora bastante ausente en este problema”.

“La Comisión Nacional de Drogas -añadió- no resulta operativa en las actuales circunstancias. Se requiere de un organismo del Ejecutivo que coordine los esfuerzos que realizaba dicha Comisión”.

Pide compromiso formal del Gobierno

UDI apoya elección edilicia si es única y última reforma

El senador de la UDI, Jaime Guzmán, afirmó que su colectividad apoyaría las reformas constitucionales y legales que posibiliten la elección de alcaldes, “sólo si el Gobierno asume el compromiso formal de que ésta sea la última modificación a la constitución dentro del actual período presidencial”.

Dijo Guzmán que apoyaría las reformas “si se garantiza la no politización de las municipalidades, como ocurriría-dijo-si los concejales son electos sobre la base de listas partidarias”.

El senador expresó su convicción de que “la reforma municipal sería la primera de una cascada de reformas que podrían afectar la estabilidad

de la institucionalidad vigente. Guzmán argumentó que los Ministros, Secretario General de Gobierno, Enrique Correa y de Educación, Ricardo Lagos, han dado a entender que se impulsarían otras reformas constitucionales.

Jaime Guzmán rechazó también la crítica de “incoherencia” que hizo a la UDI el

vicepresidente de la República, Enrique Krauss, por su oposición a una pronta reforma municipal. Precisó el senador que el respaldo de la UDI a la candidatura presidencial de Hernán Buchi, y a su iniciativa de impulsar las reformas mencionadas, no es equivalente a la proposición contenida en el programa de Gobierno de la Concertación,



Jaime Guzmán

por cuanto esta última contiene otras reformas y presenta características distintas que ponen en riesgo la estabilidad institucional.

Guzmán expresó la satisfacción de la UDI por las declaraciones hechas en Brasil por el Presidente Aylwin, y reafirmadas por el vicepresidente Krauss, acerca de la inexistencia de presos políticos en Chile. El senador Guzmán recordó que su partido hizo hace meses el mismo planteamiento, declaró que “los autodenominados presos políticos son delincuentes”.